
Herr Rupprecht möchte wissen, wie der in der Anlage genannte demografische Wandel aktiv gesteuert 
werden kann. 
Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass dieser Satz aus der vom Rhein-Sieg-Kreis zur 
Verfügung gestellten Information missverständlich sei. Damit sei offensichtlich gemeint, dass die Folgen 
des demografischen Wandels gesteuert werden sollen. 
 
Ein Beschluss wird nicht gefasst. Der Ausschuss nimmt Kenntnis. 
 


